



令和2年6月号

校長 印出雅昭



梅雨の季節となりました。湿度が高く、蒸し暑い日々がやってきました。

1日からの学校再開により、子どもたちの笑顔が、教室に、校庭に戻ってきました。しかし、まだまだ油断はできません。学校では、コロナウイルス対策を引き続き行いながらの再開になります。ご家庭でも、子どもたち、ご家族の皆さんの健康のため、検温や体調チェック等健康管理をお願いします。

<学校再開>

4月8日の始業式、9日の入学式、10日の授業日以来、臨時休業中の2日間の登校日を経て、6月1日より学校が再開されました。長きにわたる臨時休業では、保護者の皆様のご理解・ご協力のもと、家庭学習を行いながら健康に配慮して過ごすことができ、全員そろって再開の日を迎えられたこと、心より感謝申し上げます。

再開しましたが、感染の危険が去ったわけではありません。マスク着用等基本的な感染症対策を行い、3密を避けながら教育活動を実施していきます。今までの生活に戻るまでには、まだまだ時間が必要です。

<学校運営協議会>

3日(水)、第2回学校運営協議会を実施しました。第1回は、開催予定日が臨時休業中だったため、集まっての開催はできず、今回は初顔合わせとなります。

まず、委嘱状を交付し、会長・副会長について承認をいただきました。

その後、再開したばかりの授業の様子を参観しました。小野寺小として2校が統合し、クラ

スの人数が昨年よりも多くなっています。

給食を試食した後、学校からコロナウイルス対応について説明を行い、再開したばかりの学校の様子やこれからの対応について協議を行いました。統合しての子どもたちの様子やスクールバスの運行状況など「統合」について、また、教室におけるソーシャルディスタンスや心のケア、休業中の子ども様子など「コロナ関連」についての話し合いが行われました。



<令和2年度学校運営協議会委員>

会長
副会長
個人情報保護のため、お名前は掲載いたしません。

(敬称を略させていただきました)

それぞれでのお立場での貴重なご意見をいただき話し合うことを通して、保護者と地域、学校が共に手を携え、子どもの健全育成を進めて参りたいと思います。1年間、どうぞよろしく願いいたします。

<寄贈いただきました>

先月に引き続き、マスクの寄贈がありました。本校の下校時のスクールバスを運行している、TCB観光株式会社様より、子供用マスク1000枚をいただきました。また、前回紹介した渡部ノリ子様より、手作りのマスクを児童・教職員分いただきました。マスクを手に入れることが困難な今、大変うれしく思います。子どもたちを感染から守るため、大切に使用させていただきます。



<理科での観察・実験 4年生>

理科の学習で、天気による一日の温度変化の違いを学習しています。臨時休業中も温度計を使っての家庭学習をしていた4年生。みんなで実験できるようになりました。



<昼休みの遊び>

昼休みは、遊具で遊んだり、サッカーをしたり、一輪車に乗ったり、読書をしたりしてそれぞれ楽しんでいます。サッカーでは、学年が入り交じって、男女が一緒に、旧北小南小の児童が共に一つのボールを追いかけています。



<学校の様子紹介>

<初めての給食 1年生>

小学校に入学して、初めての給食です。この日のメニューは、

くるパン、牛乳、ハンバーグデミグラスソース、コーンチャウダー

でした。机の間隔を開けて、前を向いての給食になってしまいましたが、おいしくいただきました。



<お知らせ>

本校のホームページにおいて、学校の教育活動・子どもたちの活動の様子等をタイムリーに紹介しております。ぜひご覧ください。

ホームページアドレス

<https://tm2.tcn.ed.jp/onodera-es/>

また、旧小野寺北小学校のホームページは、小野寺小学校ホームページの左サイドバーにある「小野寺北小学校」をクリックすると見られます。合わせてご覧ください。